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Ata da terceira reunião, em 12 de março de 2015 – CIPA – SCS – USP 

Rua da Praça do Relógio, 109 – Bloco L – 4º e 5º andares, e Rua do Matão, 1228. 

A reunião aconteceu no bloco L, no 1º andar - Sala de número 114/DRH. 

 

Presentes: Clayton Augusto Pinto, Evanize Alves da Silva, Hérika Dias de Oliveira. O 

Sr. Antonio Carlos de Almeida, do SESMT, e a Sra. Elisângela Goreth Silva de Sales, da 

EDUSP, também participaram da reunião. 

 

Assuntos:  

 

O Sr. Almeida se comprometeu a nos informar sobre as próximas datas de início do 

curso de CIPA. 

A secretária, juntamente com o presidente, entrarão em contato com os responsáveis 

pela organização da SIPAT conjunta, posicionando todos sobre as reuniões, definição de 

quem participará como convidado, além dos membros para organização do evento neste 

ano. 

O Sr. Almeida solicitou ao presidente uma lista com os nomes dos funcionários da 

unidade, para dimensionar a Brigada de Incêndio, assim sendo previamente definido: 4º 

andar tem aproximadamente 43 pessoas (os representantes seriam Pedro, Cinderela e 

Moises) e no 5º andar tem aproximadamente 42 pessoas (os representantes seriam 

Hérika, Evanize, Clayton e Rita), com a participação da Elisângela, da EDUSP. 

Também foi solicitada uma listagem com os horários dos funcionários da Rádio e TV-

USP, que trabalham na sede, para dimensionar a Brigada de Incêndio, objetivando 

definir membros para todos os turnos de trabalho. 

Com relação ao piso do andar térreo do Prédio da Administração Central, foi dito que 

alguns funcionários quase caíram ao passarem por lá, mas que a empresa terceirizada de 

limpeza já tomou as providências no sentido de não encerá-lo mais, evitando acidentes, 

então apenas utilizam produtos que não deixam o piso escorregadio. 
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Discutimos sobre a nova lei da transparência, que gerou a inclusão das informações 

sobre os salários de todos os funcionários e docentes no site da USP, com fácil acesso a 

qualquer pessoa, ocasionando insegurança por também chamar a atenção de pessoas mal 

intencionadas, e que vem aumentando a criminalidade no campus. 

Com relação a atualização do site da CIPA, retomaremos o assunto na próxima reunião, 

tendo em vista que necessitamos de maiores informações para finalização. 

 

Nada mais havendo a tratar, dando-se por encerrada a reunião, lavrou-se a presente ata, 

que, lida e aprovada, vai por mim, secretária, assinada ________________________, e 

pelo Sr. Presidente e demais membros presentes. 

 

Clayton Augusto Pinto – SCS_______________________________________________ 

Hérika Dias de Oliveira – SCS______________________________________________ 

Elisângela Goreth Silva de Sales – EDUSP____________________________________ 

Antonio Carlos de Almeida – SESMT________________________________________ 


